

ABSTRAK

Maryam Musa. 2012. Makalah. Tinjauan Penerapan Penyusunan Anggaran Operasional pada PT Hasjrat Abadi Kota Gorontalo. Program studi Diploma III Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibimbing oleh Pembimbing I Bapak Zulkifli Boku, SE.,Ak.,M.Si dan Pembimbing II Ibu Nilawaty Yusuf, SE., Ak, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penyusunan anggaran operasional pada PT Hasjrat Abadi Kota Gorontalo. Dalam melakukan penelitian ini, peran peneliti sebagai instrumen utama yang terlibat langsung dalam proses penelitian dengan teknik pengumpulan data melalui observasi dan wawancara sehingga data yang dikumpulkan benar-benar akurat sesuai dengan kebutuhan peneliti. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, dimana data yang diperoleh dari hasil wawancara dan observasi kemudian dikombinasikan didalam tahap-tahap penyusunan anggaran operasional perusahaan menurut Rudianto.

Berdasarkan hasil penelitian, ditemukan bahwa pada PT Hasjrat Abadi telah menyusun anggaran operasional, akan tetapi penyusunannya dilakukan oleh kantor pusat, kantor cabang hanya melakukan apa yang sudah ditentukan oleh kantor pusat dan melaporkan hasil realisasi perminggu. Namun bila dikaitkan dengan teori penyusunan anggaran operasional menurut Rudianto terdapat perbedaan dalam hal penyusunan anggaran biaya operasional dan anggaran laba. Dimana pada PT. Hasjrat Abadi disusun dalam bentuk anggaran biaya operasional yang terdiri dari biaya rutin dan biaya non rutin. Sedangkan menurut Rudianto biaya operasional disusun dalam bentuk anggaran biaya pemasaran dan anggaran biaya administrasi dan umum. Penyusunan anggaran laba pada PT Hasjrat Abadi tidak dinampakkan perhitungan harga pokok penjualan dengan alasan untuk memperkecil koreksi ketika terjadi perubahan pada anggaran penjualan, sedangkan penyusunan anggaran laba menurut Rudianto masih dinampakkan perhitungan harga pokok penjualan dengan memperhatikan persediaan awal dan akhir perusahaan. Sehingga dapat terlihat jelas pembelian sesungguhnya pada periode tersebut.

Kata Kunci: Tinjauan penerapan penyusunan anggaran operasional

